

## Serunya Lomba Pocil dalam Rangka HUT Lintas ke-68 Polres Magetan

Achmad Sarjono - [MAGETAN.INDONESIASATU.ID](https://MAGETAN.INDONESIASATU.ID)

Sep 27, 2023 - 13:35



MAGETAN;- Lomba Polisi Cilik piala Kapolres Magetan dalam rangka HUT Lalu Lintas Bhayangkara ke-68 memasuki babak final. Sebanyak 5 tim dengan nilai tertinggi pada saat babak penyisihan pada Minggu yang lalu, kini akan memperebutkan juara I, II, dan III juga harapan I dan II. (26/09)

Pelaksanaan lomba yang berlangsung di halaman Mapolres tersebut disaksikan langsung oleh Kapolres Magetan, AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi juga hadir

undangan Kadikpora, Ka.Kemenag serta Kasek SD/MI wilayah Magetan,

Dalam sambutannya saat penyerahan trophy hadiah, Kapolres menyampaikan terimakasih serta apresiasi dan penghargaan kepada seluruh polisi cilik serta tim yang telah mengikuti lomba Pocil Piala Kapolres Magetan.

"Ini untuk membangun karakter anak, melatih kedisiplinan dan kepemimpinan. Mereka bisa menjadi pionir di lingkungan keluarga dan sekolah, supaya bisa tertib lalu lintas dan paham aturan lalu lintas" ungkap Kapolres.

Para peserta yang merupakan pelajar tingkat SD/MI ini benar-benar memanfaatkan lomba ini sebagai ajang adu kreativitas baris-berbaris. Gerakan yang ditampilkan begitu terampil, patah-patah dan kompak di setiap pergerakan.

Pada akhirnya Pemenang lomba Pocil tersebut antara lain:

1. Juara I SD Kec. Takeran
2. Juara II MI Nurul Amal Kec. Parang
3. Juara III MI Josso Panekan
4. Juara harapan I SD Kec. Karangrejo
5. Juara harapan II SDN Plaosan 1

Kelima tim ini telah menyisihkan 27 tim dari perwakilan seluruh kecamatan di Magetan.

Terpisah, Kasat Lantas Polres Magetan, AKP Vista Dwi Pujiningsih SIK berharap, melalui materi-materi yang dilombakan bisa menjadi motivasi diri juga untuk yang lain, bisa mengingatkan kepada teman, orang tua, dan masyarakat tentang ketertiban berlalulintas.

Meningkatkan kesadaran pelajar dalam mematuhi peraturan lalu lintas, menanamkan dan membangun kesadaran generasi muda melalui pelajar sebagai pelopor berperilaku tertib lalu lintas,

"Ketertiban berlalulintas itu merupakan hal yang paling utama karena berkaitan dengan masalah keselamatan bagi pengguna jalan," ujar AKP Vista.